

# Cambodia Children's Fund

## Neues Bauprojekt

Liebe Freunde,

unsere Initiative für die Waisenkinder in Kambodscha entwickelt sich weiterhin hervorragend. Saroath hat vier neue Waisenkinder bei sich aufgenommen. Dank einer großzügigen Spende bauen wir zur Zeit einen neuen größeren Schlafraum für die Jungen. 😊

Das Investitionsvolumen für das neue Gebäude beträgt 10.000,00 USD. Wir haben das Geld Anfang April nach Kambodscha gesendet und der Bau ist jetzt schon fast fertiggestellt. Ich sende euch anbei einige Bilder von der Baustelle. Sie bauen wirklich schnell in Kambodscha! 🤘

Wir konnten in den letzten Wochen einige neue Mitglieder gewinnen, die unseren Verein mit regelmäßigen Beiträgen unterstützen. Wir haben keine overhead Kosten, jeder Euro kommt direkt den Kindern zugute, da wir komplett ehrenamtlich arbeiten. Ich freue mich sehr darüber, dass wir mit unserem Verein so direkt helfen und das Leben der Waisenkinder verbessern können.

Die Stimmung in Kambodscha ist gut und unsere neuen Tische sind schon im täglichen Einsatz. Ich füge einige Bilder vom kambodschanischen Neujahrsfest bei, die mich sehr gerührt haben, weil man wirklich sehen kann, wie happy alle dort sind! 😊😊

Tausend Dank für Eure Unterstützung und alles Liebe,  
Simone & Sonya



Cambodia Children's Fund

Erstellt mit Ascend by Vix. Ascend entdecken